

Parkplätze an der Kirche Thier

Von Stefanie Knop

19. April 2025, 10:57

Leider ist der große Parkplatz hinter der Kirche durch die Baumaßnahme an der Straße nur sehr eingeschränkt nutzbar. Damit gehbehinderte Menschen aber an unseren Gottesdiensten teilnehmen können, besteht für diese - und nur für diese!- ab sofort die Möglichkeit, während der Gottesdienste unmittelbar im Bereich vor dem Haupteingang der Kirche in Thier zu parken (vor dem Denkmal und rechts neben der Kirche), ohne die Eingangstür zu versperren. Wir hoffen, dass wir so vielen älteren Menschen eine Teilnahme an unseren Feiern ermöglichen können. Ich bitte alle andren, die noch gut zu Fuß sind zu respektieren, dass diese Ausnahme nur für gehbehinderte Menschen gilt! Pastor Lambert Schäfer